

dire : tant mieux, car c'est avec des sous que l'on fait des prodiges. En quatre ans, les enfants des écoles de Lévis ont accumulé \$6,228.00. N'est-ce pas que c'est beau, surprenant même. Et vous pouvez faire bien mieux que ces écoliers qui ne gagnent pas.

Je vous ai fait connaître les résultats obtenus par un bon nombre de Caisses. Ce que les autres ont fait, vous pouvez le faire à votre tour. Vous êtes aussi honnêtes, aussi intelligents que ceux-là. Créez dans tous vos groupements ce foyer d'épargne et de crédit. Il sera le trésor où se multiplieront vos forces, vos énergies et vous méritera le respect de tous. A côté du clocher paroissial, fondez la banque populaire où s'épanouiront vos activités économiques, où vos vertus civiques trouveront un champ d'action admirable. Organisons-nous sur ce terrain; si nous ne sommes pas des millionnaires, devenons au moins un peuple millionnaire. Par là nous centuplerons nos forces, et nous accroîtrons notre légitime influence. Le jour où nous passerons pour un peuple économe et riche, il n'y aura pas d'obstacles que nous ne surmonterons pas, pas d'opposition que nous ne briserons pas, pas de conquêtes qui nous seront inaccessibles!!!